



Vista general de Sigüenza. (Foto Ediciones Españolas.)

EVOCACION DEL FRENTE DE GUADALAJARA AL RECONSTRUIR LA CATEDRAL DE SIGÜENZA

La benemérita Dirección General de Regiones Devastadas y Reparaciones va borrando, a pasos agigantados, de la piel de toro de España, las huellas terribles que dejó la guerra sobre el paisaje, reconstruyendo los edificios que la vesania roja hizo saltar, los caseríos pintorescos que se agrupaban graciosamente en el lomo de las montañuelas, mirándose en los

ríos o haciendo equilibrios sobre las barrancadas.

Las hordas rojas, desgredadas y analfabetas, azuzadas por los capitostes frente-populistas, en su estúpido y criminal afán de destruir, quemaron suntuosos templos, alzados por la piedad y el arte; arruinaron las industrias más lozanas y su acometida irracional se ce-